



Die dritte Halbzeit wird entscheidend sein! So lief das Aufwärmtraining für den BAND FUSSBALL CUP am 18. September mit Pogo, Seiler, Gregory, Alle Achtung u.v.a.

12.09.2022 | Kunde: Band Fußball Cup | Ressort: Wien / Chronik / Gesellschaft / Event | Nachbericht

Austro-Stars am Fußballplatz! Bei mProbetraining am Montag wärmten sich Christopher Seiler, Edmund, Kreiml & Samurai, Alle Achtung, Leo Aberer, Marco Pogo, Gazal, Bloodsucking Zombies from Outer Space und Gnackwatschn, unter der Aufsicht von Katharina Aufhauser (Kapitänin der Wiener Sport-Club Damen) und Initiator Roman Gregory, für den BAND FUSSBALL CUP am 18. September auf. Der Reinerlös der Veranstaltung im Trainingszentrum des Wiener Sport-Clubs geht an den Verein Wiener Frauenhäuser. Im letzten Jahr konnten mehr als 20.000 Euro erspielt werden. Karten gibt es um 20 Euro auf www.bandfussballcup.at

Honorarfreies Bildmaterial, Copyright siehe Dateinamen, finden Sie in der [Mediadatenbank](#)

Wien, 12. September 2022. Kick-off zum Band Fußball Cup 2022. Bei einem Probetraining am Montag verrieten der Initiator **Roman Gregory** und die Spieler **Christopher Seiler, Marco Pogo, Leo Aberer, Georgij Makazaria, Gazal** und viele andere, mit welcher Strategie sie beim Charity-Event am 18. September zu Gunsten der Wiener Frauenhäuser im Trainingszentrum des Wiener Sport-Clubs den Gegner in die Knie zwingen werden.

Schwalbe, Ver stolperer und Notbremse

Strotzend vor Selbstvertrauen ist Christopher Seiler: „Ich bin ja nicht nur Musiker, sondern auch der Kapitän vom F.C. Melibar. Und da ich ja auch ein sehr guter Fußballer bin, spiel ich natürlich beim BFC am 18.9. Da könnt ihr euch was anschauen, denn wir holen uns den Pot. Bussi und Baba.“

Hochmotiviert sind auch Alle Achtung. „Wir werden ein gnadenlos offensives Spiel zeigen - unsere Taktik heißt SIEG. Mit Stani, die Spinne` im Tor und Romina, das Wunder von Palermo` wird jeder Angriffssturm zum Lüftchen. Max, der Veteran` und Robin, der Stratege` bilden ein undurchdringliches Bollwerk im Mittelfeld, während Freisi, der Schöne` nicht nur jeden Ball im Netz versenkt, sondern auch beim Torjubel eine Topfigur macht“, so Sänger Christian Stani.

Weniger Ehrgeiz versprüht Turbobier-Sänger Marco Pogo. „Eigentlich würde ich gerne in der Mannschaft beim Wiener Sportclub spielen da ich glaube, dass die sehr großen Wert auf die dritte Halbzeit setzen. Leider geht das nicht, daher freue ich mich aufs Bier nach dem Match, das ich mit meinen Mitspielern teilen möchte“, so Pogo.

Band Fußball Cup-Initiator Roman Gregory: „Die meisten Musiker und Musikerinnen haben schon beim Band Fußball Cup gespielt. Ich habe ihnen die wichtigsten Fußball-Skills mitgeben, die ich gelernt habe, und die wären Schwalbe, Ver stolperer und Notbremse. Wichtig ist auch die dritte Halbzeit, die dann in der Kantine stattfindet. Dort zeigt

sich dann, ob alle in Bestform sind. Von so einer Aufopferung lebt der Band Fußball Cup auch: Wenn jemand nach einem 30-Meter-Sprint am Boden liegt und jemand vom Publikum schüttet ihm als Erste Hilfe ein Bier drüber, dann hat das natürlich einen eigenen Charme.“

Andrea Brem, Geschäftsführerin des Verein Wiener Frauenhäuser: „Oftmals haben Frauen, die ins Frauenhaus flüchten, zu diesem Zeitpunkt kein Geld. Mit dem Erlös des Band Fußball Cup können wir daher unsere Frauen und Kinder unterstützen: Wir können kleine Überbrückungshilfen zur Beschaffung von Dokumenten, für Monatsmarken, dringend erforderliche Möbel oder Therapie- und Freizeitangebote für unsere Kinder gewähren. Tagtäglich werden Frauen Opfer männlicher Gewalt. Aber der Kampf gegen häusliche Gewalt ist keine Sache von Frauen gegen Männer, sondern es muss heißen: Männer und Frauen gemeinsam gegen Gewalt in der Familie! Dafür steht für mich der Band Fußball Cup und das ist einfach gut!“

Hiphopper gegen Rocker

Neu beim Band Fußball Cup ist das Match der Musikgenres. So werden die Rapper Kreiml & Samurai, Gazal und EsRap als F.C. Schweinehund gegen die Rocker von Russkaja mit den Bloodsucking Zombies antreten. Dafür, dass dabei alles mit rechten Dingen zugeht, sorgen die Schiedsrichter **Herbert Prohaska**, **Roman Mählich** und **Katharina Aufhauser**. Moderiert wird der Band Fußball Cup von **Birgit Denk** und **Elisabeth Auer**.

Was: BAND FUSSBALL CUP 2022

Wann: Sonntag, 18. September, Einlass 12:00 Uhr. Ende 19:30 Uhr

Wo: Wiener Sport-Club Trainingszentrum, Erdbrustgasse 4-18 1160 Wien

Tickets um 20 Euro unter: www.bandfussballcup.at

+++++ Presseakkreditierungen +++++

Anfragen bez. Akkreditierungen zum Match bitte unter:

Email: kontakt@bandfussballcup.at

Tel.: +43 (0) 676 760 6471

Über den BFC-Band Fußball Cup

Der BFC ist ein Benefiz-Tournier von befreundeten Musiker Innen und Prominenten. Gegründet im Frühjahr 2019 von Roman Gregory, spielen österreichische Bands gegeneinander. Mit den Einnahmen aus den Eintrittsgeldern werden karitative Organisationen in ganz Österreich unterstützt. In diesem Jahr werden die Wiener Frauenhäuser unterstützt. Veranstaltet wird der BFC vom Events4Good -Spendensammelverein zur Förderung gemeinnütziger Vereine.

Gesponsert wird das Event von der Ottakringer Brauerei, Stadt Wien Marketing, 88.6 sowie Baumit.

www.bandfussballcup.at

